



**1** 邑楽消防団ポンプ操法競技大会  
秒でも早く標的を倒せ、男たちの熱きたたかい

7月1日、役場庁舎南側駐車場で第39回邑楽消防団ポンプ操法競技大会が開催されました。今年は見事第2分団第2班(一本木・渋沼)が優勝。班長の國井理敏さん(渋沼・19区)は、「みんなで練習をした成果が出てよかったです。これからも地域の安全安心のために、より一層消防団活動に取り組んでいきます」と話していました。

**お** カレーパーティ  
おいしいカレーができるかな

7月10日、南保育園でカレーパーティが行われました。これは自分たちで育てたじゃがいもを使ってカレーを作り、自然の恵みに感謝しながら食べるという行事。園児たちは小さな包丁を片手にみんなでわいわい楽しそうに野菜切りをしていました。



**子** 観音様の御利益がありますように  
宝を授かり、どうか安産でありますように

7月15日、谷中集會場で地元老人会による「お腰」作りが行われました。お腰とは腰巻きのこと。子宝と安産を祈願する谷中如意輪観音の御利益があるとされるお守りです。地元で古くから伝わるもので、老人会の手によって代々受け継がれています。



**や** おもしろ科学教室  
った、船が上手く走ったぞ

6月30日、長柄公民館でおもしろ科学教室が行われ、ろうそくの熱と水蒸気(ひげき)の力で走るポンポン船を作りました。山田響希さん(石打・20区)は、「難しかったのは水の噴き出し口を曲げるところ。船が動いたときはうれしかったなあ」と話していました。

**編** 編み物教室  
編み目をそろえるのが難しいのよね

7月4日、邑楽町公民館で編み物教室が行われ、14人が参加。夏へ向けて、サマーベストを編みました。小代文子さん(水立大黒・23区)は、「手芸が趣味なので参加しました。できあがったら、みんなで批評し合うのが楽しみです」と話していました。



町のさまざまな話題を  
カメラでお届けします。  
**PHOTO PALETTE**  
フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。 ☎ 47-5007



先生、おみこしをかつぐのって楽しいね

7月14日、町内各幼稚園で夏祭りが行われました。高島幼稚園では、園児たちとその保護者のほかにも、この春卒園した子どもたちや、高島子ども八木節隊も来場し、にぎわいました。お店屋さんが開かれたり、八木節の演奏に合わせて盆踊りを踊ったり、自分たちで作ったおみこしを一生懸命かつぐ園児たちの姿も見られました。最後には花火が打ち上げられ、みんなで楽しい夏のひとときを過ごしました。

スマイルみつけた!

